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NIEUWSBRIEF 2013-2  

 

Geehrte Mitglieder, 
 
Anbei das Rundschreiben der Eigentümervereinigung für das 2e Trimester 2013. Lassen Sie mich erstmal 
alle Mitglieder bedanken die am Samstag 11. Mai zur Mitgliederversammlung gekommen sind um mit zu 
denken und zu diskutieren über die Zukunft von unserem Park. Als Eigentümer (und eventuell recreative 
Mieter) haben wir alle das gleiche Ziel und zwar wollen wir alle genießen von unserem Haus, dem Park 
und der Umgebung. Dabei wollen wir als Eigentümer den Wert unserer Häuser und des Parks festhalten 
und die festen und variablen Kosten so niedrig wie möglich halten. 
 
Persönlich war ich sehr froh über das Resultat meiner Wahl als Vorsitzender des Vorstands. Die 80 
Stimmen für mich (13 gegen) gaben mir ein gutes Gefühl und positive Energie  um weiter zu machen mit 
den anderen Vorstandsmitgliedern und Mitarbeitern. 
 
Neben der Aktualisierung der Information über das Funktionieren der EV hatten wir natürlich auch die 
formellen Momente so wie das Festlegen des Sitzungsberichtes der Mitgliederversammlung von Mai 
2012, der Bericht der Kassenkontrollkommission und eine (nach wie vor sehr gediegene) Erläuterung der 
Buchhaltung von unserem Buchhalter WEA. 
 
Auch unsere Kommunikation Ihnen als Mitgliedern gegenüber wurde besprochen. Daran ist im 
vergangenen Jahr viel gearbeitet worden. Diese Rundschreiben, das Direct-mailing und die Internetseite 
die in Kürze aktiv werden wird, werden die wichtigsten Kommunikationsmitteln zwischen Ihnen und uns 
als Vorstand sein. Natürlich wollen wir Sie auch bitten uns zu informieren was Ihnen wichtig erscheint für 
den Park (vvenoordzeepark@yahoo.com). 
 
In der kommenden Periode wird der Vorstand sich konzentrieren auf das Visionsdokument, die 
langfristige Planung über mehrere Jahre, die Satzungsänderungen und wir werden die nächste 
Mitgliederversammlung von November vorbereiten. Auch werden wir in den nächsten Monaten den Park 
wieder asfaltieren. Sie werden (und haben schon empfangen) zusätzliche Information darüber empfangen 
auch über die Stellen der Neuasfaltierung. Das wird natürlich den Zugang behindern aber nach wie vor 
werden die Wohnungen erreichbar bleiben. 
 
Ein Thema das uns grosse Sorgen bereitet sind die zunehmenden Störungen vom Fernsehennetzwerk. 
Das hat verschiedene Ursachen: Änderungen der Sender, Qualität der Sende-installation, Qualität der 
Verbindungen, und Veralterung von unserem Kabelnetzwerk. Die Kosten für dies alles steigen ausser 
Proportion und der Vorstand ist dann auch dabei Alternative zu untersuchen. Diese Alternative werden 
uns vielleicht auch mehr Flexibilität für das Senderangebot geben. Sobald wir mehr Information haben, 
werden wir die gerne mit Ihnen teilen und vielleicht sogar der Mitgliederversammlung von November 
einen Vorschlag unterbreiten. Dies soll grosse Kostenzunahmen vorbeugen, plötzliche 
Senderempfangunterbrechung vor zu beugen und Fernsehengenuss  garantieren während der 
kommenden Jahren. 
 
So allmählich wird das Wetter besser und die Strände wieder voller. Hoffentlich ist das ein Vorbote eines 
langen, schönen Sommers. Für uns allen also eine Gelegenheit zu geniessen von unseren 
Ferienhäusern. 
 
Ich wünsche Ihnen im Namen des gesamten Vorstandes schöne Ferien ! 
 
Im Namen des Vorstandes, 
mit freundlichen Grüssen, 
 
Martin de Leng (Vorsitzender). 
 

 


